

環境建設工学科 在学生の声



本人(左)

田中 文那 (たなか あやな) さん

出身県・高校：広島県・祇園北高校

コース：土木工学コース

学年：2回生

土木工学コースの志望理由・将来像

受験生のときに、地元の大学で開催されたオープンキャンパスに参加して、もっとも興味をもった分野が土木工学でした。愛媛大学・環境建設工学科のオープンキャンパスにも参加して、自分の学びたい分野だと思いました。オープンキャンパスでは、さまざまな研究室を訪問し、研究内容の発表を見たり、実験を通して土木技術を体験できたことが志望先を決めた理由です。

入学当初は公務員志望でしたが、専門的な内容を学ぶにつれ自分が設計・建設に携わった構造物ができあがり、地図に残るという達成感を

得られるゼネコンの良さを知ることができました。現在は、ゼネコンへの就職を意識しながら学業に取り組みつつ、大学院への進学も視野に入れていきます。まだあまり将来像は固まっていますが、これからも幅広い土木・環境分野を学び、将来を決めていきたいと思っています。

大学生のライフスタイル

私はひとり暮らしをしているので、生活費の一部をアルバイト収入でまかっています。平日は授業後の夕方からホテルや旅館でお手伝いをしたり、休日は結婚式場で1日中働いたりしています。学業との両立は大変ですが、アルバイトの経験は大学関係以外の人と知り合える機会なのでとても良い社会勉強になっています。

また、私は中学生の時にバスケット部に所属していたので、大学でもバスケットサークルに入っています。サークル活動は、バスケットの練習だけでなく大学祭での出し物、合宿、スポーツ大会など、イベントが盛りだくさんです。イベント後の打ち上げや飲み会（二十歳になってから！）を仲良しメンバーで楽しんでいます。

環建ライフの良いところ

授業は他の学部や学科に比べて多いので、毎日朝から夕方まで大学にすることが多いです。

1限から授業がある日が多くて大変だけど、朝ちゃんと起きられるようになりました（笑）。

工学部のなかでは女子は多い方ですが、女子は全員で9人なので、みんなで仲良くできて楽しいです。英語の授業が多くてとても苦労したけど、勉強できるいい機会だと思います。英語への苦手意識を変えたいので短期の留学を考えています。



環建 2 回生女子会（本人右下）

受験生の皆さんにメッセージ

高校で習う数学と物理は専門科目を習得するために必要なので、しっかり学習しておくことをおすすめします。授業やサークル、アルバイトでいっぱいの大学生活はとても充実しています。松山は学生生活を過ごすにはとてもいいところなので、それを楽しみに受験勉強がんばってください。